
Développement durable

Le Prix SPG est attribué

Vendredi 11 février, le Prix SPG du développement durable pour 2021 a été décerné à Fruzsina Homolka, pour son travail de diplôme «The future of mobility is data - Route Planning in consideration of real time multimodal data».

En collaboration avec l'Institut des Sciences de l'Environnement de l'Université de Genève, le Prix SPG du développement durable récompense, depuis 2019, des travaux de diplôme dans le cadre des formations continues. Les domaines touchent au management de l'énergie, à la gouvernance de l'eau, à la géomatique pour un environnement durable, à l'urbanisme

et au développement durable en général. Le travail de Fruzsina Homolka s'inscrit dans le cadre d'un projet visant à améliorer l'efficacité de la mobilité et de la durabilité en Suisse, en exploitant les géodonnées disponibles et en fournissant une réelle valeur ajoutée aux utilisateurs, par le biais d'une application mobile. Cette application innovante permettrait notamment de mieux planifier, comparer et combiner différents moyens de transport, en ajoutant des préférences telles que la rapidité, le coût, les besoins de durabilité ou encore les conditions météorologiques. ■



F.B. Fruzsina Homolka.